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Bulletin de l’AQTr #7 – 2015 : Message de la SAAQ – Module 11 – La fatigue et les 
distractions 

 

La Société de l’assurance automobile du Québec a récemment procédé à la mise à jour 
complète du module 11. Une nouvelle version est maintenant accessible sur le site Web 
du Programme d’éducation à la sécurité routière. 

Pour faire suite à une demande des écoles de conduite, la Société a profité de la 
révision de ce module pour concevoir un contenu plus dynamique, plus attrayant et plus 
visuel, afin de sensibiliser davantage les apprentis conducteurs à l’importance d’éviter la 
fatigue et les distractions au volant. 

Nous vous invitons à mettre à jour le contenu du module 11 dans vos manuels. 

 

News bulletin from the AQTr #7 – 2015: Message from the SAAQ – Module 11 – 
Fatigue and Distractions 

 

The Société de l’assurance automobile du Québec has recently updated the content of 
the entire 11th module. A new version is now available on the Road Safety Education 
Program website. 

This update follows a request from the driving schools for a more dynamic, attractive and 
visual content in order to raise learners’ awareness on the risks associated with fatigue 
and distractions while driving. 

We therefore invite you to update the content of module 11 in your teaching materials. 
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